

Perú a la vanguardia en Olimpiada de ajedrez (m)



Bakú, 9 sep (RHC) El conjunto masculino de Perú se colocó hoy en la vanguardia de la Olimpiada Mundial de ajedrez que se disputa en esta capital, al superar a su similar de Paraguay.

Emilio Córdova aventajó a Neuris Delgado en el primer tablero, Cristhian Cruz a José Fernando Cubas en el tercero, y así los peruanos se impusieron 2.5-1.5, pues en la segunda mesa Axel Bachmann sacó la cara por los paraguayos al batir a Jorge Cori.

De esta manera, Perú se colocó en la privilegiada posición 13 con 11 puntos, mientras que Cuba también subió en la tabla, y ahora aparece con una unidad menos, en la casilla 22.

Yuniesky Quesada fue el héroe del triunfo antillano ante Suecia al imponerse en el tercer tablero sobre Tiger Hillarp, pues en todos los demás cotejos se firmó el armisticio.

En otros resultados latinoamericanos, Venezuela empató 2-2 con Azerbaiyán 2 y Argentina hizo lo mismo con Israel, mientras que Chile doblegó a Argelia 3.5-0.5.

A la cabeza ahora se encuentra Estados Unidos, que con su legión de importados venció 3.5-0.5 a la India y es el único plantel con 13 rayas, seguido por seis elencos que suman una menos.

Para mañana están previstos los topes Paraguay-Moldavia, Colombia-Serbia, Argentina-Belarus, Cuba-Holanda, y Perú-Noruega, entre otros.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/105166-peru-a-la-vanguardia-en-olimpiada-de-ajedrez-m>



Radio Habana Cuba